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PERNIGOTTI MASSIMO, per dichiarazione di voto 
 
Mi ero già espresso  nello scorso Consiglio apprezzando alcune affermazioni che 
aveva fatto il consigliere Gronda e non posso che ripetere  che sono contrario a questa 
mozione, in prima istanza perché il dispositivo non è recepibile, visto che esiste una 
legge (io l’avevo letta sul “Sole 24 Ore”,  poi ho controllato, in effetti il decreto Prodi  
esiste) che stabilisce proprio le cose di cui ho detto l'altra volta. Di fatto, su centrali 
civili, su  discariche di questo tipo c'è il segreto di Stato. Non vengono assolutamente 
gestite dal livello locale, provinciale e regionale, decide un  comitato fatto a Roma, 
che passa sopra le  nostre teste. È il decreto dell’8 aprile 2008, n. 90. Quindi il 
dispositivo della mozione non può funzionare.  
Detto questo, la preoccupazione riguardo una centrale nucleare chiaramente esiste, 
perché  esistono  precedenti. C'è però anche da dire che, ad oggi, i paesi che 
utilizzano  questa forma di energia sono tanti e appartengono a tutto il  panorama 
mondiale.  
Anche in questo caso stiamo facendo dibattiti senza contare che poi andiamo a 
utilizzare l’energia prodotta dai nostri paesi vicini  con questo sistema: la compriamo 
e siamo ben contenti di farlo. Come ho  detto l'altra volta,  delle due l’una: o  
facciamo  un  salto mortale indietro, spegniamo  tutte queste luci della provincia e 
mettiamo quattro neon,  non richiediamo e non utilizziamo i condizionatori nell’aula 
commissioni ed in tutti gli uffici, mentre invece gli abbiamo chiesti (e questa è una 
possibilità);  l'altra possibilità è che nel panorama energetico, visto che l'energia la 
compriamo  dall'estero, anche noi ci adeguiamo un minimo con  progetti che siano da 
qui ai prossimi 10 anni coerenti con il panorama internazionale stesso. La  legge che, 
comunque sia, permette e attiva questo meccanismo è del precedente governo. Questa 
mozione perché non è  stata fatta  nell'aprile del  2008, ma adesso? Questo lo ritengo 
strumentale da parte della sinistra e fuori tempo massimo. 
 


